



# Pide 3 mil 890 mdp TEPJF de presupuesto

**PATRICIA RAMÍREZ**

El presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, acudió a la Cámara de Diputados para explicar su proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024, que 3 mil 890 millones de pesos para 2024, año electoral.

El magistrado aseguró esta cifra está justificada en su totalidad y, en términos reales, es 25 por ciento menor al proyecto del proceso electoral de 2018.

Luego de este encuentro, se reunió con el diputado Jorge Romero Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), para el mismo efecto.

"En términos nominales es prácticamente idéntico, no sólo al de 2018, también al presupuesto base del Tribunal Electoral de 2023. Si hubiéramos considerado la inflación acumulada de 2018 a 2024, la cual es de 34 por ciento, hubiésemos tenido un incremento de mil 400 millones; no lo hicimos. Como tampoco hay un impacto de la inflación proyectada para 2024 del cuatro por ciento", aseveró.

El magistrado subrayó que esto es posible gracias a que el TEPJF, desde 2017 hasta la fecha, ha tenido una política de racionalidad del gasto y ha invertido en recursos tecnológicos que en 2024 sólo requerirán mantenimiento o actualización.

"Además, el Tribunal Electoral no ha

incrementado ninguna plaza desde 2018, como tampoco incrementamos los salarios de magistraturas o de mandos superiores, se han impactado la inflación, el ajuste inflacionario, en salarios de mandos operativos y algunos mandos medios", aclaró.

Dijo que el presupuesto proyectado es suficiente para cumplir con las obligaciones constitucionales y legales del Tribunal; además, prevé un fondo por si se presenta la necesidad de recuentos en sede jurisdiccional del TEPJF, de 84.7 millones de pesos; y si este recurso no se utiliza se reintegraría a la Tesorería de la Federación.



CORTESIA CDIPUTADOS

**También** argumenta año electoral y exige más recursos.